

なかよし

川崎市立岡上小学校
個別学習室だより
令和6年11月30日

2024年も残すところ1カ月となりました。10月に運動会、11月に遠足、防災学習等、いろいろな行事がありました。子どもたちは寒さに負けず、元気に過ごしています。

学習では12月の校内研究授業に向けて、音読をしたり、カテゴリー分けの学習をしたりして頑張っています。

できることを増やし、今の自分から一歩前へ。12月もよろしくお願いします。

個別級遠足の様子をお知らせします。

11月7日（木）に、キドキドとシェーキーズに行きました。

まずはじめに小田急線に乗り、新百合ヶ丘へ。そしてそこからバスに乗りました。ペアになった友達と一緒に行動することができました。

キドキドにはたくさんの遊具があり、「早く遊びたい！」とみんな目をキラキラさせていました。ボールプールやトランポリンを使って、体をたくさん動かしました。

そしてお昼ご飯のシェーキーズでは、学校で練習した通り、自分の食べられる分をお皿にとり、マナーよく食事をすることができました。たくさん食べられる子はおかわりをしたり、デザートソフトクリームを自分で盛り付けて食べたりしました。

ちょっと疲れた帰り道の電車やバス、歩きの時でも、静かに行動することができ立派でした。これからの学校生活や家庭での生活でも活かしていけると嬉しいです。

12月のなかよしタイムは、畑でとれたサツマイモを使ってクッキングをします。

お知らせ

個別級の校内授業研究があります。

12月11日（水）に、個別級の校内授業研究があります。

その日はいつもと下校時刻が違うのでご注意ください。

帰る時間は、14：10頃になります。

12月の主な予定

2日（月） 土曜授業振替休日

11日（水） 個別級・6年校内授業研究

24日（火） 冬季休業前最終登校日
給食終了

25日（水）～1月6日（月）まで
冬季休業

*冬季休業明けの持ち物などは各学年の学年だよりをご確認ください。